



26.-28. Januar 2007

## Internationale Fußballmeisterschaften der Jugend

Es ist schon eine Tradition in Hennef geworden, dass in Januar die internationalen Fußballmeisterschaften der Jugend stattfinden; auch in 2007 wieder mit Gästen aus unseren Partnerstädten Nowy Dwór Gdański, Banbury und Le Pecq.



Mannschaft aus Nowy Dwór Gdański



und aus Banbury

Ausrichter war dieses Jahr die Jugendabteilung des SV Allner-Bödingen. Die Atmosphäre war sehr freundschaftlich, denn die Trainer und Betreuer kennen sich schon von früheren Begegnungen. Jeder Spieler, der an der 5. Meisterschaft teilnahm, bekam unabhängig von der Platzierung eine Medaille. Die Sieger wurden mit einem Pokal ausgezeichnet.



Ein Teil der Spieler übernachtete in der Halle, die anderen wurden von Familien beherbergt. Außerhalb der sportlichen Begegnungen durften alle Spieler und Betreuer ein interessantes Besichtigungsprogramm absolvieren. Am Samstagabend fand ein internationaler Abend in der Gesamtschule unter dem Motto "Sport verbindet" statt; mit über 200 Gästen konnten in gemütlicher Runde die internationalen Kontakte gefestigt werden.



Stellv. Bürgermeister Stanisław Juszczyk mit Sylvia Paszkiet



Bürgermeister Tadeusz Studziński verteilt Süßigkeiten

Eine große Solidarität wurde sichtbar, als Kinder der katholischen Pfarrgemeinde Liebfrauen, die bei diesjähriger Sternsingeaktion Geld für Kinder in Madagaskar gesammelt hatten, zwei Bananenkartons voll mit Süßigkeiten den teilnehmenden Jugendlichen aus Nowy Dwór Gdański schenkten. Noch während der Rückfahrt hat der Bürgermeister Tadeusz Studziński Spiele mit den Kindern durchgeführt. Als Belohnung gab es dann Süßigkeiten.

*Gudrun Schwellenbach  
und Leszek Paszkiet*